

Assemblée Générale du 16 janvier 2018

L'assemblée générale de A.R.T.S. s'est tenue le jeudi 16 janvier 2018 de 17h 30 à 19h au siège de l'association, 3 rue Gaultier de Biauzat à Clermont-Ferrand.

Présents : Lionel Batier, Pierre Bonton, Kathia Bourdin, François Fabre, Robert Froehlich, Jean Pierre Girardeau, Pierre Lavina, Mickaël Le Bras, José Mérino, Michel Naranjo, Marc Sauzéat, Christian Touraille.

Excusés : Elise Aspod, Marc Chevaldonné

Président de séance : Pierre Bonton, **Secrétaire de séance :** Michel Naranjo

En parallèle d'une dégustation de galette et d'un verre....

Rapport moral : il a été envoyé par Internet et n'a fait pas l'objet d'observation

Rapport financier : une fiche sera faite par le trésorier et annexé au compte-rendu

En résumé : budget de 10 000€ dont 7 000€ consacré au dernier « village » et 3 000€ de dépenses incompressibles (loyer, assurances...)

Election du CA et du bureau:

Président : Pierre Bonton

1er Vice-président : Jean Pierre Girardeau

2ème Vice-président : José Mérino

Trésorier : Christian Touraille

Secrétaire : Michel Naranjo

Elus à l'unanimité des présents.

Autres points en discussion :

1) Un appel à cotisation (15€) sera effectué par le trésorier

2) Affectation des 10 000€ reçu de la Fondation EDF seront affectés en priorité aux « Villages ambulants » puis à Théâtre et Sciences, Théâtre et communication avec Polytech et le Lycée Blaise Pascal, projet « faire danser les robots », et diverses actions avec le Secours Populaire

3) Les projets à venir :

a. Mallette pédagogique sur le temps « La fleur du temps » : sera expérimenté dans des écoles Michel Naranjo (maître d'oeuvre) et pour l'instant nous avons des classes de CM1 et CM2 de l'école primaire de Vic-le-Comte avec la participation de Emilie Pery et Pierre Bonton.

b. Malette sur la musique, sous forme d'un accordéon : en cours de définition d'ici le mois de juin : responsable du projet: François Fabre avec la participation Marc Sauzéat ; Michel Naranjo et Pierre Bonton s'intéresseront à la synthèse des sons.

- c. Réalisation d'un routeur, intranet dont la fonction sera de communiquer avec le dispositif (tablette...) tout en se voyant et se parlant ; projet proposé par Robert Froehlich (maître d'oeuvre) en relation avec Marc Chevaldonné et Pierre Bonton.
- d. Les cristaux projet proposé par Pierre Lavina (maître d'oeuvre) avec la participation de Pierre Bonton et Lionel Batier.
- e. Afficher l'heure locale numériquement en complément du cadran solaire, proposé par Marc Sauzéat (maître d'oeuvre) avec la participation de José Mérino et Pierre Bonton.
- f. Le bâton de pèlerin projet en cours par José Mérino (maître d'oeuvre) qui verra également si on peut intéresser l'évêché...
- g. La sphère de Pascal projet en cours par José Mérino (maître d'oeuvre) avec le musée Lecocq (Mickaël Le Bras) ainsi qu'Effervescence.
- h. Théâtre et Sciences avec les lycées Blaise Pascal et Godefroy de Bouillon, Pierre Bonton (maître d'oeuvre) avec la participation de Jean-Pierre Girardeau.
- i. Les marionnettes numériques avec l'école des Cordeliers, Pierre Bonton (maître d'oeuvre).

4) L'idée du village scientifique mathématiques en juin est abandonnée au profit d'un village ambulant : une équipe pour en étudier la réalisation s'est constituée autour de Pierre Bonton (maître d'oeuvre) avec Christian Touraille, Jean Pierre Girardeau, François Fabre, Robert Froehlich.

5) Continuer les projets en cours :

- « Animez-vous : arts et sciences favorisantes » en faveur des personnes en difficulté (avec RESF, ATD, Secours populaire) et la politique de la ville.
- Théâtre, Participations dans les manifestations...

6) Participation à ExpoScience en mai où sera présenté les marionnettes numériques, l'animation sur le BibiBinaire, et Imaginary.

7) Penser à s'inscrire sur le site municipal des associations pour apparaître dans l'annuaire et participer au Forum des Associations

8) Pour information : A.R.T.S accueille dans son bureau l'association « Bar des Sciences »

Remarque : Chaque maître d'oeuvre est en charge de faire vivre son projet et de réunir les colistiers.

L' A.G. a commencé à 17h00 est levée à 19h15.